

miércoles 5 de agosto de 2020

COMUNICADO SOBRE EL CDB CLARINOS CIUDAD DE LA LAGUNA TENERIFE

El grupo de Gobierno del Ayuntamiento de La Laguna quiere mostrar su preocupación por las declaraciones de la ex jugadora del CDB Clarinos Ciudad de La Laguna Tenerife, Sara Djassi, respecto al comportamiento mantenido por el entrenador del equipo y su actitud hacia ella durante su etapa en el club. Desde esta corporación se estudiará el caso con el fin de aclarar lo ocurrido, y, si fuera necesario, se analizarán las medidas a adoptar con este club, ya que la postura de este Ejecutivo local es de tolerancia cero ante comportamientos machistas como los que se relatan.